Rosedale Center: programas educativos para las jóvenes del Bronx

Rosedale, iniciativa de la South Bronx Educational Foundation, promueve la mejora académica y personal de las jóvenes y niñas del Bronx (New York, EEUU). Luchan contra las consecuencias de los hogares rotos, de la droga y de la violencia. Rosedale ayuda desde 1978 a las jóvenes del Bronx a desarrollar su personalidad y mejorar sus estudios. Por él han pasado ya varios centenares de chicas.

Quienes dirigen el Club juvenil dicen que lo más difícil es luchar con las consecuencias de los hogares rotos, de las malas relaciones entre padres (o padrastros) e hijos, de la droga y del ambiente de violencia. "En muchos casos, los padres declinan sus responsabilidades -dice Elizabeth Nonnemacker, que fue una de las fundadoras de Rosedale-. Lo que pretendemos es fortalecer a las familias. Muchas de nuestras actividades están orientadas a las «artes del hogar», para que las familias se den cuenta de la importancia de tener un hogar digno".

A finales de los años sesenta y comienzos de los setenta, el gobierno

de los Estados Unidos trató de resolver el problema de los *ghettos* empleando en ello mucho dinero, pero no se tardó en comprobar que el dinero no basta y que, en algunos casos, incluso se agrava el problema. Ahora casi todo el mundo reconoce que el problema básico es la ausencia de vida familiar y la falta de unos vínculos sólidos.

"A veces, la situación familiar de las chicas que vienen a Rosedale es terrible -dice Elizabeth-. En sus casas todo el mundo se insulta y se pelea, así que procuramos que las chicas vuelvan a sus hogares después de haber pasado un buen rato aquí. Y les animamos a hacer algo por sus padres. Esta semana, por ejemplo, las chicas están preparando un show para el Día de la Madre. Eso une a las familias. También les damos formación espiritual; tienen clases de doctrina católica, retiros espirituales, etc. Y no sólo para las

chicas, sino también para sus padres. Algunos se han bautizado y otros han recibido la Primera Comunión".

Historia Breve

Con la ayuda y preocupación de profesores, gente de negocios y ciudadanos surgió Rosedale Center. Se estableció en un pequeño edificio al sur de la comunidad de Paskchester. Ofrece a la comunidad del lugar un programa de educación suplementaria para niñas después del colegio y durante los meses de verano un programa que dura todo el día. Incluye actividades académicas, arte y deporte.

Don Álvaro del Portillo fue cabeza del Opus Dei en el momento en que se fundó Rosedale e impulso esta iniciativa tan importante para la vida de estas niñas.

Misión

Se les ofrece una variedad de actividades incluyendo preceptorías, test de preparación estandarizados, charlas sobre personalidad, clases de música, arte, deporte, oratoria y liderazgo. Aunque el programa se basa en las enseñanzas de la Iglesia Católica y el espíritu del Opus Dei, su participación no requiere una afiliación religiosa, de hecho muchas de sus estudiantes no son católicas o incluso no cristianas.

Estadística

Más de 300 estudiantes entre los grados de 4to y 12vo asisten a los programas de Rosedale cada año.

Desde 1988, se ha obtenido el 100 % de estudiantes graduado de bachillerato y el 90 % matriculado en la universidad. Algunas de ellas han sido aceptadas en Columbia University, Notre Dame, Boston College, Brown, Syracuse y Fordham. Sus estudiantes viven en una

comunidad donde la droga y las pandillas están a las puertas de la casa.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-hn/article/rosedalecenter-programas-educativos-para-lasjovenes-del-bronx/ (10/12/2025)